



Statistiques « choquantes » de malades du sida chez les enfants travailleurs

Minoo Moharezi , directrice du centre de recherche du Sida (Iran) a révélé que, d'après une étude, réalisée il y a cinq ans, les statistiques sur des enfants travailleurs atteints du sida et de l'hépatite sont terrifiantes.

Selon le rapport du site de Radio Zamaneh, les agences de presse nationales, en citant Minoo Moharezi, ont noté le résultat d'une étude qui porte sur le dépistage du sida et des maladies infectieuses sur 1000 enfants travailleurs habitants à Téhéran. Cette étude a montré que 5% de ces enfants sont atteints du sida et la plupart souffraient de l'hépatite. Les sujets de cette étude étaient des enfants âgés entre 10 et 18 ans, parmi eux, certains étaient toxicomanes. Selon la directrice du centre iranien du Sida, le nombre d'enfants atteints du sida ou autre est , sans doute, plus important aujourd'hui qu'il y a cinq ans à la date de la réalisation de l'étude en question.

Farshid Yazdani, membre du conseil d'administration de l'association pour le soutien des droits des enfants travailleurs en Iran, a déclaré (au printemps 2013) que le taux d'enfants malades du sida est 45 fois plus élevé que celui de la population adulte.

Ali-akbar Sayari , le ministre délégué à la santé, à l'occasion de la journée mondiale du sida, a déclaré que l'étude réalisée sur 1000 enfants travailleurs, montre bien que 29 % des enfants âgés entre 15 - 18 ont des relations sexuelles et 144 parmi eux , ont eu plusieurs partenaires.

Le journal « Téhéran Emrooz » dans un rapport (daté du mois de mars) a noté que, en citant Yazdani, « un tiers des enfants malades du sida ont entre 10 et 14 ans et deux tiers ont entre 15 et 18 ans ».

Selon des études réalisés par les défenseurs des droits de l'Enfant, 32 % des enfants travailleurs sont victimes de maltraitance, soit physique soit psychologique et d'abus sexuels.

La fouille des ordures et le contact avec des objets tranchants comme des seringues contaminées sont des causes essentielles de la transmission du virus du sida aux enfants.

Moayed Alavian, le président de réseaux de l'hépatite d'Iran affirme que l'hépatite C coûte 600000 à 700000 Tomans par mois dans la première étape et ce coût atteindra entre 5 et 6 millions Tomans à l'étape suivante.